

*L'économie cubaine a été au  
centre des débats de la session  
plénière du Parti et du Parlement*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 27 mai (Prensa Latina) Les membres du Comité central du Parti communiste de Cuba (CCPCC) et de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire (parlement) ont tenu des débats sur l'économie nationale au cours de la semaine qui s'est achevée aujourd'hui.

La sixième session plénière du CCPCC et la deuxième session extraordinaire de la 10e législature du parlement cubain ont appelé ses membres à agir fermement pour bannir l'immobilisme face à l'inefficacité, aux problèmes subjectifs et aux manifestations de la bureaucratie qui accentuent les difficultés de la population.

Lors des deux réunions, le premier secrétaire du CCPCC et président de la République, Miguel Díaz-Canel, a appelé à passer des paroles aux actes dans la recherche de solutions aux problèmes qui ne dépendent pas de la crise alimentaire internationale, associée à la guerre en Ukraine, ou de l'intensification du blocus américain contre Cuba.

La nécessité d'augmenter la production alimentaire, de parvenir à une plus grande autonomie municipale et d'éradiquer la chaîne d'intermédiaires dans la commercialisation des produits agricoles sont des impératifs pour la gestion du gouvernement, ainsi qu'une tâche prioritaire pour les structures du parti, a indiqué le dirigeant cubain.

M. Díaz-Canel a également fait référence aux mesures mises en œuvre pour attirer les devises, parvenir à la stabilité électro-énergétique, ainsi que pour encourager l'investissement étranger et le commerce électronique.

La réunion du parti a approuvé les lignes de travail pour la promotion des Lignes directrices de la politique économique du Parti et de la Révolution, un nouveau projet de Code d'éthique des cadres, la convocation de la Deuxième Conférence nationale du parti, qui se tiendra en octobre prochain, et le rapport d'évaluation de la performance du Bureau politique du PCC depuis la précédente session plénière.

Pour leur part, lors de la deuxième session extraordinaire du parlement national, les députés ont reçu une mise à jour de la situation économique du pays, ils ont approuvé le calendrier législatif pour la législature en cours et ont créé des commissions de travail permanentes et des groupes d'amitié parlementaires.

Dans ce qui est considéré comme un événement sans précédent dans la nation antillaise, l'Assemblée nationale a sanctionné un projet de loi sur la communication sociale, après un large consensus législatif qui a également impliqué divers acteurs des médias, des institutions et des communautés de l'île caribéenne.

Dans son évaluation du nouvel instrument juridique, le chef de l'État cubain a déclaré que la loi offre une vision plus complète de ce qu'est la communication et permet son interprétation dans la sphère numérique, ainsi que son intégration avec le reste du système de communication. (Source Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/323851-leconomie-cubaine-a-ete-au-centre-des-debats-de-la-session-pleniere-du-parti-et-du-parlement>



**Radio Habana Cuba**